



Chile: Ayuda a la Iglesia necesitada organiza oración por cristianos perseguidos



La Fundación Ayuda a la Iglesia Necesitada Chile (AIN), junto con la Conferencia Episcopal de Chile, invitó a los católicos a participar hoy, 13 de junio, en el domingo de oración por los cristianos perseguidos, recordando que gran parte de la población mundial vive en países donde se viola la libertad religiosa y que los cristianos son el grupo religioso más perseguido.

Anna Poce - Ciudad del Vaticano

El 27% de los cristianos viven en países donde no pueden practicar libremente su fe, según el Informe sobre Libertad Religiosa en el Mundo 2021, publicado el pasado mes de abril.

En su comunicado de prensa, la Fundación Ayuda a la Iglesia Necesitada de Chile, recuerda, por ejemplo, cómo en Pakistán se asiste con preocupación al aumento de los secuestros de niñas y mujeres cristianas, a las que se obliga a casarse y convertirse al Islam. Las víctimas, a las que AIN presta asistencia jurídica y psicológica para ayudarles a superar el trauma, pertenecen siempre a familias muy pobres. Y recuerda a los que, arriesgando su vida al ir a la iglesia, no dejan de ir a rezar y a encontrarse con Dios en la Eucaristía.

Ayuda a la Iglesia Necesitada agradece en esta ocasión a sus benefactores, que le permiten apoyar a los miles de sacerdotes y monjas que lo dejan todo para atender a sus fieles y que, en este tiempo de pandemia, acompañan a las víctimas del virus.

Exhortando a los católicos a unirse en oración por estos hermanos que están siendo acosados por sus creencias, la AEC concluye su nota invitando a todos a conocer la realidad de la Iglesia perseguida asistiendo a una conferencia de Zoom el próximo jueves a las 7:00 p.m., preparada junto a la Capellanía de la Universidad de Los Andes, con el sacerdote Yovane Cox. El padre Cox, un religioso chileno, ha pasado la mayor parte de su sacerdocio en África Central y compartirá su experiencia viviendo en contacto con cristianos perseguidos. Quienes deseen participar pueden hacerlo inscribiéndose en <https://forms.gle/ZbnRXTup4fRxipY9>

FUENTE: Vatican News